

BUZON DEL DIRECTOR

Sr. Director de "Hoja Deportiva".

Muy Sr. Mío:

Mucho le agradeceré la inserción de la presente en el semanario de su digna dirección.

A propósito del partido jugado recientemente en Mollet, entre el C. D. Gonzalvos y el C. F. Palau, el Corresponsal de "Hoja Deportiva" en aquella villa (que no tengo el gusto de conocer), en su reseña se extendía en consideraciones acerca del equipo del C. F. Palau y en particular a algunos de sus jugadores, que a mi modesto entender considero poco oportunas.

Conviene hacer constar que el móvil que me ha impulsado a escribir la presente no ha sido por ganas de ofender al C. D. Gonzalvos, que gozan de toda mi simpatía, sino dar la réplica al Corresponsal aludido porque creo que tuvo un pie fuera del estribo al escribir la reseña de marras.

Se mete dicho señor, sin ton ni son, saliendo de sus funciones, en si deberían dejar de jugar tales o cuales jugadores del C. F. Palau para que fuese un equipo juvenil, cuando hay un reglamento que rige el Torneo que no habla de si deben ser juveniles o no, y no pone trabas a que se alineen dichos jugadores, y a más, que muy bien sabe usted que cada equipo pone lo que buenamente puede o tiene a fin de salir lo más airoso posible en la competición, sin reparar en si son viejos o jóvenes, "veteranos" o "reclutas", y por otra parte, que a bien seguro que si el C. D. Gonzalvos, que tan denodadamente defiende, tuviese algún jugador de la talla de los que usted menosprecia, lo emplearía bonitamente.

El C. F. Palau ha jugado con equipos fáciles y con otros que no son precisamente unos "angelitos", en los que hay jugadores de todas tallas y edades y ni por eso pienso ha reclamado, ni ellos lo han hecho con el nuestro, y ahora me sale usted con esta pata de gallo, como si el Palau fuese una excepción en la regla. Acaso sean los gonzalvistas la excepción, y de serlo, sintiéndolo, tendrán que acogerse a las circunstancias y al reglamento.

Dice usted que estos jugadores veteranos no aprenden nada en fútbol y en cambio enseñan bastante mal. En el caso del C. D. Gonzalvos-C. F. Palau no lo podrá usted decir así, ya que si alguna cosa de mal fué enseñada corrió a cargo de profesores gonzalvistas, en forma de agre-

sión directa a jugadores palauenses, y que de haberse aplicado el Reglamento debían ser expulsados los agresores. Si es que alude al Palau por las entradas potentes, árbitro había que estaba encargado de castigarlas, y que a criterio del propio Corresponsal, su actuación fué muy buena.

En cuanto a que los gonzalvistas "son todavía muy verdes para esta clase de lides", comparto su opinión, pero ateniéndome más a la complejidad física que a la edad, (pues algunos no son ya tan "juveniles") y en cuanto al juego de conjunto no desentonan nada. Pero ¿es que tiene alguien la culpa de que no sean más corpulentos? Si tan inferiores les ve el señor Corresponsal que teme por su integridad, que tome patrón de los combates de boxeo que saben tirar a tiempo la toalla, cosa que no creo que sea necesario ni lo quisiéramos.

En fin: a mi entender el juicio del señor Corresponsal sobre este partido ha sido influenciado por el ambiente y por la golcada encajada en su propio campo, sin atenerse a los hechos reales.

Y nada más, sólo darle las gracias, señor Director, por su atención.

Salúvale atentamente su afmo. seguro servidor que estrecha su mano.
El Corresponsal de Palau.

¡Industriales! ¡Comerciantes!

Propaga tus actividades por la Comarca, insertando vuestro anuncio en el extraordinario de HOJA DEPORTIVA

Copa "Jarabes Perla"

Resultados de la pasada jornada

San Fausto — Montornés 2 - 1
Montmeló — Martorellas 1 - 3

CLASIFICACION

Martorellas	3	3	0	0	10	4	6
San Fausto	2	1	0	1	3	5	2
Montornés	3	1	0	2	10	6	2
Montmeló	2	0	0	2	2	10	0

El Martorellas al salir victorioso de su desplazamiento de Montmeló, le sitúa en uno de los probables vencedores del «cuarteto», si continúa con regularidad en los futuros encuentros.

El San Fausto, venció en su terreno con muchas dificultades al Montornés, que realizó un excelente partido pero los artilleros no encontraron el camino del gol.

Rodoreda

Copas-Trofeos-Medallas

para todos los deportes

Clavé, 30

Granollers



LUIS TORRES GARRELL

Luis Torres ha sido uno de los jugadores granollerenses que más pundonor y espíritu de sacrificio ha puesto en defensa de los colores de nuestra primera Entidad Deportiva. Inicióse en las artes del balón redondo, en el famoso infantil formado por Juan Gras, en el que figuraban, Rovira, Garí, Vila, Guix, Colomer, etc.

Con estos mismos jugadores pasó a la "Penya Rapits", equipo de Aficionados, del que salieron varias figuras futbolísticas. De este equipo pasó al Granollers, militando en sus filas desde la temporada 1931-32 a la 1935-36. Conquistando el título de Campeón de Cataluña de Segunda Preferente en el año 1933. El de Campeón de Cataluña Primera Categoría B en los años 1934 y 35. Durante la guerra defendió los colores de la U. D. Sans.

Volvió ha ingresar en el Granollers en la temporada 1939-40, pasando en la 1941-42 al Constancia de Inca, entonces en Segunda División. En este equipo jugó dos temporadas junto con Corró, Riera, Companys, Salas, Sans, etc., quedando clasificado para jugar la Promoción a Primera División.

Luego pasó al Atlético Baleares de Palma de Mallorca durante tres años, para volver nuevamente al Granollers en las temporadas 1945-46. Ingresó en la U. D. de Vich en el 47, y en el 48 actuó como entrenador en el mismo equipo.

A pesar de su edad, en la actual temporada ha defendido de forma ejemplar los colores de La Roca, en el interesante y competido II Campeonato Comarca Vallés, siendo uno de sus más firmes puntales por su veteranía y amor propio de buen deportista. La Roca, ha conseguido la Copa de Sub-campeón quedando igualados en puntos con el Cardedeu, el Campeón, además se ha adjudicado el Trofeo de "Gráficas Garrell", por ser el equipo que menos goles le han marcado.

Según sus manifestaciones y anhelos aún piensa jugar varias temporadas en este equipo por las muchas atenciones que ha recibido y porque aun se siente joven...

CORNER.

HOJA DEPORTIVA

prepara un extraordinario con motivo de la Fiesta Mayor de Granollers.

Deportista: ¡Recuérdalo!

¡Comerciantes!

anuncia en el extraordinario de la Fiesta Mayor de Granollers que editará

HOJA DEPORTIVA